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【学級委員長：大和田蛍斗】僕は初めて委員長になりました。委員長はクラスを引っ

張っていく存在にならなければいけないと思います。しかし、僕にはリーダー力という

ものがないです。正直クラスを引っ張っていけるか心配です。こんな、頼りがいのない

僕ですが、これからよろしくお願いします。

【学級副委員長：和泉 萌】この度、３年１組前期学級副委員長になりました。最

高学年という自覚を持ち、３年生らしい行動と言動を目指します。また、副委員長とし

て、仕事をしっかり行うことと委員長の蛍斗くんのサポートを頑張っていきたいと思い

ます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

【学級書記：上遠野瑞貴】僕は、今回初めて学級書記になりました。学級書記は週末に

先生の所に来週の予定を取りに行って、その予定を黒板に書くという仕事です。学級書記

の仕事は初めてで不安でいっぱいですが、自分なりに精一杯頑張っていきたいと思います。

【学級書記：佐藤 華純】私は３年生で初めて書記という仕事をやることになりました。

どのようなことをすればよいのか、自分にできるのかなどいろいろ不安はありますが、協

力しながら仕事をしていきたいです。また、この書記という仕事をすることによって自分

がよりよくなるようにしたいです。これから、一生懸命頑張っていきます。

【学級会計：石塚 哲真】僕は今回初めて学級役員の会計になりました。会計は、集金

があるときに、みんなの集金を預かり、先生に渡さないといけないので集めるのを忘れな

いようにしたいです。ほかの仕事も頑張っていきたいと思います。

【学級会計：武藤 朱音】３年１組前期会計になりました武藤朱音です。私は、いつも

遅く、それを見かねた祖母から、「３年生になったら毎日、早く登校しなさい。」と言わ

れ、祖母と約束をしました。それに、私は１，２年生と会計の仕事の経験があるので、仕

事内容は何とかできると思います。なので、哲真くんと協力して祖母のため、自分のため、

皆さんに迷惑をかけないよう心がけて頑張りますので、よろしくお願いします。

【３組学級委員長：遠藤 淳】委員長になって３度目なのでしっかりやり、みんなの

お手本になりたいです。そして、誰かが困っているときには、声をかけ、その困っている

人の協力をしたいです。みんなの役に立つ委員長になりたいと思います。

１９日（土）に行われました第１回授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会に多数ご出

席いただきましてありがとうございました。今回の授業参観は、修学旅行の報告会を

実施しました。生徒たちは、

短時間ではありましたが、発

表の準備を行ってきました。

いかがだったでしょうか？

また、懇談会では、学習、

生活、進路、集金計画につい

てお話をさせていただきまし

た。何かあればいつでも連絡

をいただければと思います。

今年は、昨年以上に充実し

た学校生活が送れるよう、そ

して生徒全員の進路実現に向

けて指導していきたいと思い

ます。ご支援とご協力をお願

いします。

※懇談会では、学年行事についての提案がありました。出席されなかった保護者の方には、

お子さんを通じて計画案のプリントを配布しました。ご覧ください。




